



Judoturnier in Niederfischbach war ein voller Erfolg



Am Sonntag den 23.09.2012 hieß es „Matte frei“ in Niederfischbach. Das sportliche Highlight der Judoabteilung des TV 66 Niederfischbach in diesem Jahr, war das Ausrichten der Judostadtmeisterschaften der Stadt Freudenberg, auf eigenem Boden. 39 Judoka davon 14 aus Niederfischbach aus allen Altersklassen zeigten spannende Kämpfe. Die Judoabteilung des TV 66 präsentierte sich sehr motiviert und überzeugten mit sehr guten Ergebnissen. 8 erste, 5 zweite und 1 dritter Platz waren die Bilanz für Niederfischbach. Der schnellste Sieg an diesem Tag gelang dem jungen Nachwuchskämpfer Till Justin Köhler, der seinen Gegner nach nur 4 Sekunden Kampfzeit auf die Matte schickte. Die beiden routinierten Kämpfer Christoph Zimmermann und Nico Schweisfurth überzeugten in den am stärksten besetzten Gewichtsklassen, mit hohem technischen Können und Ausdauer. Zum ersten Mal auf der Matte, bei einem offiziellen Turnier standen: Camilla Schindler, Moritz Alt, Till Justin Köhler, Luca Giebeler, Emelie Schneider, Michaela Otterbach und Julia Otterbach. Alle kämpften um die vorderen Plätze mit und konnten teilweise sogar Meistertitel erkämpfen. Julius Otterbach wurde seiner Favoritenrolle gerecht und wurde in seiner Gewichtsklasse Erster. Nach den offiziellen Kämpfen folgten einige lockere Freundschaftskämpfe zwischen Freudenberg und Niederfischbach. Erster Platz: Camilla Schindler, Till Justin Köhler, Luca Schäfer, Emelie Schneider, Matthias Velten, Julius Otterbach, Michaela Otterbach, Julia Otterbach; Zweiter Platz: Moritz Alt, Nico Schweisfurth, Finley Schäfer, Felix Velten, Thomas Debus; Dritter Platz: Christoph Zimmermann. Matthias Velten und Lukas Mäusezahl wurden im Rahmen des Turniers, für ihre guten Leistungen bei ihrer bestanden Gürtelprüfung zum Braungurt im Dezember 2011, vom Vorstand des TV 66 geehrt.